

# POLRES

## Irjen Helmy Santika: Bhayangkari dan Keluarga Berkontribusi Langsung pada Citra dan Kepercayaan Masyarakat kepada Polri

Updates. - [GORONTALO.POLRES.ID](http://GORONTALO.POLRES.ID)

Oct 3, 2022 - 09:38



GORONTALO - Kapolda Gorontalo Irjen Pol. Helmy Santika, SH., SIK., M.Si selaku Pembina Bhayangkari didampingi Wakapolda Gorontalo Brigjen Pol. Pudji Prasetijanto Hadi, MH dan Ketua Bhayangkari Cabang Gorontalo Ny. Lurie Helmy Santika memberikan arahan kepada seluruh pejabat utama serta pengurus bhayangkari di Gedung Misfalah Limbtoto. Sabtu, (01/10/2022).

Kapolda Helmy mengharapkan dengan arahan dan bimbingan yang disampaikannya tersebut keharmonisan antara Bhayangkari dengan suami selaku anggota Polri dapat terus terjaga, serta dapat menjaga perilaku yang baik dalam kehidupan sehari-hari di masyarakat.

Selain itu Helmy katakana, bahwa Bhayangkari dan keluarga Polri berkontribusi langsung pada citra dan tingkat kepercayaan kepada polri

“Saya sebagai pembina Bhayangkari sangat mengharapkan harmonisasi antara Bhayangkari dengan suaminya selaku anggota Polri, Bhayangkari harus bangga menjadi istri Polisi dan bersyukur kepada Tuhan sebagai umat yang beragama terhadap apa yang telah kita miliki, jaga selalu sikap dan perilaku dalam bermasyarakat dan juga bijak dalam menggunakan media sosial, karena bhayangkari dan keluarga turut berkontribusi dalam menjaga citra Polri di masyarakat,”Terang Jenderal bintang dua tersebut.

Helmy menjelaskan bahwa Bhayangkari memiliki tiga peran bahkan empat peran bagi mereka yang bekerja yaitu peran dan tanggung jawab sebagai istri, sebagai ibu yang selalu membimbing dan membesarkan anak-anaknya dan sebagai pengurus bhayangkari, bahkan bagi bhayangkari yang bekerja maka dia punya peran dan tanggung jawab terhadap karier yang menjadi profesinya.

“Semua peran ini bukan merupakan pilihan tapi merupakan takdir sebagai wanita sehingga tidak bisa mengabaikan peran yang satu dengan mengutamakan peran lainnya. Namun semua peran itu harus dilaksanakan sebaik-baiknya dengan skala prioritas berdasarkan waktu, situasi dan kondisi yang ada. Semua peran ini menuntut bhayangkari untuk memiliki kepribadian yang bertanggung jawab atas segala sesuatu yang memang menjadi tanggung jawabnya , sebagai pribadi yang bertanggung jawab maka akan selalu bersungguh-sungguh dan amanah memegang segala tanggung jawab yang dilimpahkan kepada kita serta tidak berusaha untuk lepas tangan atau lari dari tanggung jawab tersebut,”Jelasnya.

Diakhir arahannya Pembina Bhayangkari Cabang Gorontalo Helmy Santika memberikan pesan kepada seluruh personel dan pengurus yang hadir dalam kegiatan tatap muka untuk memiliki penampilan dan kepribadian yang baik.

“Jika kita sudah memiliki kepribadian yang baik, saya yakin dan percaya penampilan kita pun pasti akan mengikuti kepribadian kita, baik kita sadari atau tidak penampilan akan dipengaruhi oleh kepribadian. laksanakan semua dengan sebaik-baiknya sebagai insan Bhayangkara sejati dalam rangka mewujudkan Polri yang Presisi.” Tutup helmy. (\*\*\*)